

27/05/2024

## **La Ville de Mulhouse participe à la 7<sup>e</sup> édition d'UNIDAY**

*Depuis 2017, UNICEF France organise une journée nationale de l'engagement solidaire des enfants et des jeunes appelée UNIDAY. La Ville de Mulhouse participe à cette 7<sup>e</sup> édition qui aura lieu le mercredi 29 mai et dont la thématique est « L'olympiade des droits de l'enfant – Jouons pour l'accès aux loisirs ».*

Tout au long de la journée, les enfants du Conseil municipal des enfants (CME) et ceux de l'accueil de loisirs du centre Alfred Wallach (ce qui représente au total 120 enfants) se retrouveront pour prendre part à des activités et des jeux autour des Jeux olympiques de Paris et des droits de l'enfant. Les activités proposées allient le sport, les découvertes des Jeux olympiques, les droits des enfants, la citoyenneté et sont adaptées aux âges des participants.

### **Au programme de cette journée :**

- **9h45** : Constitution des 12 équipes (6 équipes d'enfants âgés de 3 à 5 ans et 6 équipes d'enfants âgés de 6 à 11 ans).
- **10h à 10h30** : Cérémonie d'ouverture

La journée débutera par une présentation d'UNIDAY, d'UNICEF et du programme de la journée.

Les représentants de chaque équipe devront tirer au sort un pays parmi ceux représentés et qualifiés pour les Jeux 2024 (Pérou, France, Venezuela, Singapour, USA, Afrique du Sud, Danemark, Argentine, Égypte, Canada, Japon et Australie). Afin d'identifier les équipes chaque membre aura un collier avec le drapeau du pays qu'il représente.

- **10h30** : Début des activités

Les différentes équipes s'affronteront autour de 6 activités tout au long de la journée afin de cumuler des points pour la remise des médailles en fin d'après-midi.

- **15h40** : Fin des activités et cérémonie de remise des médailles

Les 3 équipes composées d'enfants de 3 à 5 ans et de 6 à 11 ans qui auront obtenu le plus de point participeront à la remise des médailles de bronze, d'argent et d'or. L'ensemble des participants obtiendra une médaille de participation.

La journée se clôturera par un goûter à 16h30.

La Ville de Mulhouse, en tant que Ville Amie des Enfants, et dans le cadre de son partenariat avec UNICEF prend part depuis 2017 aux actions UNIDAY. L'objectif de cette journée est de permettre aux enfants et aux jeunes de s'engager, de s'exprimer et de se sensibiliser aux droits, à la solidarité et de montrer que les jeunes mulhousiens se mobilisent pour le bien-être de leurs pairs.

### **Contact presse**

Alicia GACH  
Tél. : 03 89 32 59 92  
Port. : 06 16 32 33 41  
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse\_presse

 [mulhouse.fr/fr/espace-presse/](http://mulhouse.fr/fr/espace-presse/)